



Yann Loc'h, Nicolas Simon et Lionel Faccenda se sont retrouvés, jeudi, au hangar de la rue Robinson, pour procéder à l'embellissement du lieu.

Les producteurs locaux du groupement CoCliCo, créé en septembre 2016, se sont retrouvés les manches, jeudi, pour rendre plus accueillant le hangar municipal de la rue Robinson, où chaque vendredi, de 17 h à 18 h, les clients viennent chercher les paniers bio qu'ils ont commandés. Les producteurs ont procédé à la pose de lambris sur les murs, à un coup de peinture et à la pose d'étagères. Une inauguration du local relooké sera proposée, l'occasion d'admirer les oeuvres des jeunes qui embellissent le lieu.

Des produits locaux

L'initiative du groupement CoCliCo est partie du constat que les acheteurs n'ont pas toujours le temps de se rendre sur les marchés pour se procurer des produits locaux de saison de qualité. Avec CoCliCo, leur démarche est facilitée. Ils composent leurs paniers sur Internet en choisissant ce qu'ils souhaitent sur la liste disponible sur le site cliccphuelgoat@gmail.com. Il ne leur reste plus qu'à aller chercher leur commande, le vendredi.